
Frau Gietz stellt anhand einer PowerPoint-Präsentation den aktuellen Stand zum 
Einsatz der Software „Infoma“ vor.  
 
Die Fraktionen danken der Kämmerin für die ausführliche Vorstellung. Die 
Präsentation wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 


